

Descripción

Ruinas del poblado minero, residencia de los trabajadores de la compañía minera de Setares. Fue habitado hasta mediados de los años 60 momento en el que sus moradores se trasladan a Ontón, Baltezana y Castro. Llegó a tener unos 1000 habitantes, y entre sus edificaciones se puede vislumbrar iglesia, frontón, escuelas, etc.

Localización

Se encuentra a 2,5 kms. de Otañes, y se accede por una pista en buen estado. Desde Baltezana, a 3 kms, por la carretera a Otañes, y desviándose por una pista a la derecha.

Estado Actual / Observaciones

De interés didáctico para entender el entorno minero. Se propone su señalización y restauración que evite la desaparición de las ruinas; estudio de las posibilidades de rehabilitación como albergue.



Vista panorámica del poblado de Setares



Imagen aérea del poblado de Setares



Vista parcial del pueblo minero de Setares